



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## La Comunidad de Madrid va a poner en marcha una agencia de ciberseguridad en enero

El Consejo de Gobierno de la **Comunidad de Madrid** aprobaba este miércoles el proyecto de ley para crear la **Agencia de Ciberseguridad** con el objetivo de blindar a la Administración de ataques informáticos.

El nuevo organismo, una de las propuestas de la presidenta regional Isabel Díaz Ayuso, planteará e impulsará el uso de soluciones de **prevención, detección y respuesta ante las amenazas en redes** y fomentará el emprendimiento del ecosistema empresarial del sector.

El texto de la futura Ley se remite ahora a la Asamblea de Madrid para su tramitación parlamentaria y con la previsión de que **entre en vigor a comienzos de 2024** tras recibir el respaldo legislativo.

El Ejecutivo regional continuará con esta normativa potenciando sus competencias en esta materia, ya que se encargará de facilitar una visión centralizada y de aumentar las capacidades de gobierno, mediante la configuración **del Equipo de Respuesta a Incidentes de Ciberseguridad** (CSIRT, por sus siglas en inglés) en toda la Comunidad de Madrid.

También estará enfocada en reforzar la protección informática de las infraestructuras más relevantes, con especial atención al área de salud por su criticidad.

Según el consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde “el objetivo es tener un instrumento que permita generar **soluciones globales**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |